

MANIFIESTO

“La paz es indispensable para el desarrollo humano. La paz concebida como ausencia de violencia, siendo violencia todo lo que impida al ser humano desarrollar plenamente su potencial físico, mental y espiritual.

La paz requiere adoptar una actitud positiva, que acepte y comprenda las necesidades de los demás, construyendo un mundo más fraterno. Porque la paz no es un mero rol de las instituciones, sino una responsabilidad de todos los seres humanos, individual y colectivamente.

Nosotros, en este colegio, hemos recibido la educación y el ejemplo de María Emilia Riquelme, recientemente beatificada el pasado Noviembre. Ella nos enseñó diversos valores que se podrían resumir en uno de sus pensamientos: “Sencillez, paz, tranquilidad. Esto es lo que te envía Jesús si sabes acogerlo con amor”.

¿Y cómo se puede aplicar todo esto a nuestra vida en el centro? Para lograr la convivencia en las aulas debemos tener en cuenta las siguientes pautas:

-La Paz empieza en uno mismo, por lo que debemos estar en Paz con nosotros porque si no estamos en Paz con nosotros mismos, no podemos estar en Paz con los demás.

-La Paz está basada en el respeto a los demás y para respetar a alguien debemos aceptarle tal y cómo es.

- La Paz se construye poniéndonos en el lugar del otro, de este modo evitaríamos muchos conflictos.

- La Paz es posible cuando nos perdonamos a nosotros mismos y a los demás cuando nos hemos equivocado.

- Por último la Paz viene de Dios que nos llega a nuestros corazones a través del Espíritu Santo.